
6 Pièces

152 m²

Réf. PP6-986

1 890 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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A proximité  immédiate  de  Passy,  sur  les  quais  de  Seine,  au  4e  étage

avec  ascenseur  d'un  très  bel  immeuble  1921,  un  bel  appartement  de

152  m2  offrant  de  superbes  vues  sur  la  Seine  et  la  Tour  Eiffel.Il  se

compose  de  :-  Une  entrée,-  Un  vaste  double  séjour  avec  vues  et

balcon,- Une grande cuisine dinatoire- Quatre chambres et un bureau,-

Deux salles de bains,- Un wc invités.Annexe : une grande cave de 12,5

m2  et  possibilité  d'acquérir  en  sus  un  emplacement  de  parking  à

proximité immédiate (50.000€).Au sein d'un bel immeuble avec gardien,

cet appartement offre de magnifiques vues dégagées et rares ...

Take a look at this beautiful flat for sale, built in 1921: a rare opportunity in the high

demand area of Paris (Passy - Trocadéro). Wonderful views featuring a monument

can be admired. The apartment benefits from 152 sq. m of living space. A bright

home throughout  the  morning  with  south-eastern  exposure.The  house  plan  offers

five  bedrooms.  It  has a  total  of  six  rooms.  Furthermore,  it  features a  kitchen,  two

bathrooms and one separate toilet.Its brightness really caught our attention.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE
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